

Läufer testen Kalimandscharo

Ziellitz (dei) • Gut gerüstet haben sich Petra Schulze, Cristian Hamel, Heiko Björn, Detlef Wiese, Nicole Jakob, Marga Wiese und Uwe Dietzmeyer gezeigt. Sie nahmen beim sechsten Kalimandscharo-Probelauf eine Strecke von knapp zehneinhalb Kilometern bis in eine Höhe von 179 Metern unter die Füße. Dabei sah sich die Gruppe kühlem Aprilwetter mit Temperaturen von neun Grad Celsius und starkem Wind auf der Halde ausgesetzt. Der Lauf hatte die Erkundung der veränderten Bedingungen auf der Halde wie Streckenführung oder Beschaffenheit des Untergrundes zum Ziel. Er diente auch zur Planung und Vorbereitung zum sechsten Kalimandscharolauf, der am Sonnabend, 20. Mai, stattfindet. Der Startschuss dafür fällt um 10 Uhr am Schwimmbad in Ziellitz. Nach dem erfolgreich absolvierten Testlauf war sich die Gruppe einig: Die Bedingungen für den bevorstehenden Lauf seien ideal, Untergrund und Strecke in gutem Zustand. Foto: Uwe Dietzmeyer

